

Controles de alcoholemia

Escrito por Administrador
Miércoles, 21 de Noviembre de 2018 00:00



El pasado día sábado 17 de noviembre por la noche, personal de la Coordinación de Tránsito junto a la policía local realizó controles de alcoholemia en el acceso principal de nuestra ciudad. Los test de alcoholemia, que miden la concentración de alcohol en sangre, buscan reducir el riesgo de accidentes de motos y automóviles manejados por personas que conducen bajo los efectos del alcohol y concientizar a los conductores.